



La COP28 de Celles sur Belle

publié le 16/06/2023

Ce jeudi 15 juin 2023 s'est tenue la 28ème Conférence des Parties de Celles sur Belle : les élèves de 5B et 5C ont participé à cette simulation de COP en endossant le rôle de représentants de 18 délégations venues du monde entier (Pérou, Haïti, Etats Unis, France, Chine, Inde, Togo...) ou représentant des scientifiques du GIEC ou une entreprise (Total Energies).

Leur discours devait présenter le pays ou la délégation, les effets du réchauffement climatique et proposer des solutions pour atténuer celui-ci ou s'adapter.

Ce projet pluridisciplinaire liant les langues vivantes, la SVT, le français et la géographie a pour objectif de travailler l'oral tout en réfléchissant sur des enjeux planétaires.

L'équipe pédagogique félicite chaque élève pour son implication dans la COP28 ! Bravo et merci aussi aux écodéléguées qui les ont accompagnés !

Merci enfin à la mairie de Celles sur Belle pour le prêt de la salle Dalban tout à fait appropriée pour ce projet !

Portfolio

